

Finale des Prix Smart Building du Gimélec pour les startups le 4 juillet 2018

Posté le 26 Juin 2018 à 07:57:31 par : Rédaction bâtiment

En partenariat avec Construction21, le Gimélec challenge les startups avec ses Prix Smart Building dont la finale se tient le 4 juillet 2018. Près de 200 entreprises de la filière s'associent pour décerner ces Prix qui récompensent les innovations technologiques au service d'un bâtiment connecté, intelligent et performant. 34 startups ont candidaté. Les finalistes seront dévoilés le 4 juillet 2018. Ce sera l'occasion, pour eux de présenter leurs innovations devant un large public de décideurs d'entreprises adhérentes du Gimélec.

Étiquettes : [construction21](#), [Gimelec](#), [smart building](#)



« *Article précédent*
[Le label BBKA reconnu par la Ville de Paris dans ses aides aux bailleurs sociaux](#)

Article suivant
[Avec le rachat d'IFECO, QUALITEL renforce ses actions en matière de formation professionnelle](#)

Source : <https://batijournal.com/finale-des-prix-smart-building-du-gimelec-pour-les-startups-le-4-juillet-2018/99502>